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Aos treze dias do mês de março de dois mil e dezessete, às nove 1 

horas, na Sala dos Órgãos Colegiados do Ministério Público do 2 

Estado do Ceará, reuniram-se para a 114ª Reunião Ordinária do 3 

Conselho Estadual Gestor do Fundo de Defesa dos Direitos Difusos 4 

– CEG/FDID, sob a Presidência do Dr. Vicente Martins Prata 5 

Braga, representando a Procuradoria Geral do Estado - PGE e as 6 

Conselheiras e Conselheiros adiante indicados: Dra. Priscila 7 

Bizzaria Prata Vidal – representando a Secretaria do Meio 8 

Ambiente do Estado do Ceará – SEMA; Dra. Daliene Paula da 9 

Silveira Fortuna, representando a Secretaria da Cultura do 10 

Estado do Ceará – SECULT;  Dra. Rimena Alves Praciano, 11 

representando a Secretaria da Saúde do Estado do Ceará – SESA; 12 

Dr. Raimundo Batista de Oliveira – representando a 2ª Promotoria 13 

de Justiça do Meio Ambiente e Planejamento Urbano – PJMA; Dra. 14 

Maria Jacqueline Faustino de Souza Alves do Nascimento - 15 

representando o Centro de Apoio Operacional de Proteção à 16 

Ecologia, Meio Ambiente, Paisagismo, Patrimônio Histórico e 17 

Cultural – CAOMACE; Dr. João Gualberto Feitosa Soares, 18 

representando o Programa Estadual de Proteção e Defesa do 19 

Consumidor – DECON; Dr. Vitor Rocha Soares, representando a 20 

Secretaria da Fazenda do Estado do Ceará – SEFAZ; Dra. Maria do 21 

Socorro Araújo Câmara, representando a Secretaria do Turismo do 22 

Estado do Ceará – SETUR; Dra. Maria Elzivone de Magalhães 23 

Bezerra Costa – representando o Centro de Convivência Mão Amiga 24 

- CCMA e Juliana Marcelino Beviláqua, representando a Obra 25 

Social Nossa Senhora da Glória – Casa de Apoio Sol Nascente. 26 

Justificou ausência: o representante da Procuradoria-Geral de 27 

Justiça – PGJ; o representante da Secretaria da Ciência, 28 

Tecnologia e Ensino Superior – SECITECE. Sem representação: 01 29 

(uma) ONG e a Assembleia Legislativa do Estado do Ceará – ALEC. 30 

Dr. Vicente Martins Prata Braga, verificou o quorum com a 31 

presença de 11 (onze) Conselheiros, deu início à 114ª Reunião 32 

Ordinária do CEG/FDID, desejando votos de boas-vindas a nova 33 

representante da Secretaria do Meio Ambiente do Estado do Ceará, 34 

Dra. Priscila Bizzaria Prata Vidal. Em seguida, prosseguiu à 35 

reunião com o primeiro ponto da pauta – Deliberação sobre a Ata 36 

da 113ª Reunião Ordinária do CEG/FDID. Colocou a matéria em 37 

discussão, e após,em votação tendo sido aprovada por unanimidade 38 

pelos Conselheiros. Passou ao segundo ponto da pauta - 39 

Apresentação do demonstrativo dos valores recolhidos ao FDID, 40 

referentes ao mês de fevereiro. Solicitou ao Dr. Vitor Rocha 41 

Soares, representante da SEFAZ, que fizesse a conferência dos 42 

valores demonstrados. Dr. Vitor Rocha Soares - Disse ter feito a 43 

conferência e que os valores apresentados no demonstrativo do 44 

mês de fevereiro de 2017 estavam corretos, sendo o saldo total 45 

dos recursos no valor de R$ 12.267.398,95(doze milhões, duzentos 46 

e sessenta e sete mil, trezentos e noventa e oito reais e 47 

noventa e cinco centavos). Dr. Vicente Martins Prata Braga – 48 
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Colocou a matéria em discussão e em votação. O demonstrativo 49 

financeiro foi aprovado por unanimidade dos Conselheiros. Em 50 

seguida, passou ao terceiro ponto da pauta – Deliberação acerca 51 

da solicitação da Secretaria do Meio Ambiente do Estado do Ceará 52 

contida no ofício nº 503/2017-GAB/SEC/CODES/SEMA, relativa ao 53 

projeto “Quintais produtivos agroecológicos na perspectiva da 54 

agricultura familiar visando a segurança alimentar”. Falou que 55 

na reunião anterior o Conselho deliberou que a Secretaria do 56 

Meio Ambiente do Estado do Ceará apresentasse nessa reunião as 57 

omissões apontadas pela Dra. Gladys Furtado Brasil relativas ao 58 

projeto em tela. Por meio do Ofício 503/2017, a Secretaria do 59 

Meio Ambiente solicitou postergação de prazo para a apresentação 60 

das omissões, tendo em vista a necessidade de uma visita técnica 61 

nas Bacias Hidrográficas identificadas no projeto, com vistas a 62 

um diagnóstico mais preciso das demandas comunitárias, 63 

programada para acontecer entre os dias 13 a 17/03/2017, 64 

ocorrendo a apresentação 30 (trinta) dias após essa visita. 65 

Falou ainda que a apresentação ficaria para a reunião do mês de 66 

maio. Colocou a matéria em discussão, após submeteu à votação 67 

tendo sido aprovada por unanimidade dos Conselheiros, com a 68 

ressalva de que ocorrendo qualquer alteração no projeto e no 69 

plano de trabalho poderia acarretar a não aprovação do projeto. 70 

Solicitou à Dra. Priscila Bizzaria que levasse essa informação à 71 

SEMA. Dra. Maria Jacqueline Faustino de Souza Alves do 72 

Nascimento – Falou que seria importante deixar claro que o 73 

atraso na execução do projeto não foi ocasionado pelo Conselho 74 

Gestor do FDID, mas sim pela SEMA, quando deixou de trazer para 75 

o projeto as informações necessárias para liberação da verba. 76 

Dr. Vicente Martins Prata Braga - Prosseguiu com o quarto ponto 77 

da pauta - Deliberação acerca da solicitação da Secretaria do 78 

Meio Ambiente do Estado do Ceará contida no Ofício nº 504/2017-79 

GAB/SEC/CODES/SEMA, relativa ao projeto “Implementação da Coleta 80 

Seletiva no Cariri”, Termo de Descentralização de Crédito 81 

Orçamentário nº 03/2016. A representante da SEMA, Dra. Priscila 82 

Bizzaria Prata Vidal solicitou a retirada do ponto da pauta. Dr. 83 

Vicente Martins Prata Braga - Passou ao quinto ponto da pauta 84 

Deliberação sobre a prestação de contas do projeto 85 

“Reaparelhamento e Modernização de Equipamentos de TI”, Termo de 86 

Descentralização de Crédito Orçamentário nº 01/2016, da 87 

Procuradoria-Geral de Justiça. Passou a palavra ao Dr. Vitor 88 

Rocha Soares, representante da SEFAZ, a quem coube realizar a 89 

análise da prestação de contas. Dr. Vitor Rocha Soares – Leu o 90 

relatório relativo ao Processo nº 03008/2017-2, votando pela 91 

aprovação da prestação de contas, colocando-a em seguida para 92 

análise do Conselho. Dr. Vicente Martins Prata Braga - Colocou a 93 

matéria em discussão, e em seguida em votação, sendo aprovada 94 

pela maioria dos Conselheiros, com a abstenção dos Conselheiros 95 

do Ministério Público (CAOMACE, PJMA e DECON). Passou ao sexto 96 
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ponto da pauta - Deliberação sobre a proposta da estruturação do 97 

Fundo de Defesa dos Direitos Difusos do Estado do Ceará - FDID, 98 

bem como da aquisição de sistema para análise e prestação de 99 

contas de projetos apresentados ao FDID. Falou que devido a 100 

ausência da Secretária de Finanças da Procuradoria-Geral de 101 

justiça, Dra. Gladys Furtado Brasil, que deveria trazer 102 

informações referentes ao ponto, propôs ao Conselho a retirada 103 

da pauta para constar na próxima reunião, o que foi acatada 104 

pelos Conselheiros. Prosseguiu com os Assuntos Gerais – Dra. 105 

Maria Jacqueline Faustino de Souza Alves do Nascimento – 106 

Requereu que fosse feito um convite ao Centro de Apoio da Tutela 107 

das Fundações e Entidades Não Governamentais do Ministério 108 

Público do Estado do Ceará, para que fizesse uma apresentação 109 

acerca do novo marco regulatório que disciplinam os termos de 110 

fomento e de cooperação que vieram em substituição aos 111 

convênios, porque aquele Centro estava fazendo um trabalho muito 112 

interessante de esclarecimento às repartições públicas e órgãos 113 

da administração direta, com o objetivo de que se adequem a nova 114 

legislação, sendo importante que o Conselho do FDID tenha 115 

ciência a respeito da nova regra, bem como fazer uma exposição 116 

pertinente a necessidade de regularização das entidades sociais 117 

que participam dos projetos do FDID e recebem recursos, com 118 

vista a esclarecimentos mais técnicos aos Conselheiros acerca da 119 

necessidade do que é importante observar na documentação dessas 120 

instituições. Dr. Vicente Martins Prata Braga – Colocou o 121 

requerimento da Dra. Jacqueline em discussão e em votação, sendo 122 

aprovado por unanimidade dos Conselheiros. Facultou a palavra 123 

para quem quisesse fazer uso. Dra. Maria Jacqueline Faustino de 124 

Souza Alves do Nascimento – Indagou à Maria Ivonete Batista 125 

Albuquerque quando seria a reunião da comissão encarregada de 126 

rever o Edital dos projetos a ser lançado em 2017. Maria Ivonete 127 

Batista Albuquerque – Respondeu que foi sugerido o dia 22/03, a 128 

ser confirmada com técnicos da Procuradoria-Geral de Justiça, e 129 

após, enviada a informação aos Conselheiros por e-mail. Dra. 130 

Maria Jacqueline Faustino de Souza Alves do Nascimento – Falou 131 

que as sugestões dos Conselheiros que não faziam parte da 132 

comissão deveriam ter sido entregues naquela reunião, mas que 133 

poderiam ainda enviá-las até a véspera da reunião de revisão do 134 

edital, quando seriam discutidas. Dr. Vicente Martins Prata 135 

Braga - Sugeriu que enviassem, por e-mail para Maria Ivonete 136 

Batista Albuquerque, para que ficassem formalizadas. Falou que, 137 

com a chegada da Dra. Gladys à reunião, foi dito a ela que já 138 

tinham tratado do sexto ponto, com a propositura de adiar para a 139 

próxima reunião, mas que, tendo em vista a sua presença, 140 

passaria ao sexto ponto da pauta - Deliberação sobre a proposta 141 

da estruturação do Fundo de Defesa dos Direitos Difusos do 142 

Estado do Ceará - FDID, bem como da aquisição de sistema para 143 

análise e prestação de contas de projetos apresentados ao FDID. 144 
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Passou a palavra à Dra. Gladys Furtado Brasil para as devidas 145 

considerações. Dra. Gladys Furtado Brasil – Justificou o seu 146 

atraso por está tratando do Fundo de Reaparelhamento e 147 

Manutenção do Ministério Público, pois nesta data estavam sendo 148 

liberados os boletos para os cartórios pagarem as custas 149 

extrajudiciais, mas, como ocorreu um problema técnico, ocasionou 150 

o seu atraso. Falou que com relação aos projetos que ela tinha 151 

que apresentar, disse não ter avançado muito, principalmente a 152 

questão do sistema, porque este requer que seja tratada com 153 

outras áreas da Procuradoria para desenhar qual seria o modelo. 154 

E que devido ao tempo muito corrido, realmente não foi visto 155 

esse aspecto. Com relação à estrutura física para o FDID, que 156 

foi colocada a possibilidade de alugar um container, verificou-157 

se que pode ser alugado pelo valor da dispensa de licitação, 158 

pois pelo valor das cotações realizadas, chegou-se a R$ 800,00, 159 

R$ 700,00, mas que negociando conseguiria por um valor menor. No 160 

entanto, conversando depois com um consultor da empresa FALCONI, 161 

que estava fazendo um trabalho nessa Procuradoria, falou da 162 

possibilidade de uma sala. Disse que vai ser verificado como 163 

ficaria, se o Ministério Público terá condições de ceder uma 164 

sala dentro desse prédio, se não, negociaria um valor menor que 165 

fique na faixa da dispensa de licitação. Dra. Maria Jacqueline 166 

Faustino de Souza Alves do Nascimento – Falou que a sala era o 167 

que o Conselho tinha proposto. Então a FALCONI estava 168 

ratificando o que tinha sido proposto na reunião passada, e foi 169 

confirmado que não tinha estrutura de espaço para essa sala, 170 

indagando se hoje esse espaço estava liberado e se poderiam 171 

pensar em algum espaço na PGJ. Dra. Gladys Furtado Brasil – 172 

Respondeu que desconhecia. Pelo que sabia, na sala onde 173 

funcionava o Grupo de Atuação Especial de Combate às 174 

Organizações Criminosas - GAECO e o Núcleo de Segurança 175 

Institucional e Inteligência - NUSIT, foram feitas três salas: 176 

uma para o NUSIT, uma segunda para o Setor de Compras e outra 177 

para a Assessoria de Aquisições e Contratos. Que estavam falando 178 

que o Centro de Apoio Operacional Eleitoral - CAOPEL iria sair 179 

do primeiro andar. Sendo assim, a sala ficaria vaga, que foi a 180 

possibilidade falada pelo consultor, mas sem nenhuma certeza. 181 

Dra. Maria Jacqueline Faustino de Souza Alves do Nascimento – 182 

Falou que o Conselho precisava que o Procurador-Geral de Justiça 183 

se posicionasse, porque o FDID não tinha condições de funcionar 184 

no espaço em que se encontrava hoje. Dra. Gladys Furtado Brasil 185 

– Falou que com relação à mão de obra era muito simples, porque 186 

a Procuradoria tinha terceirizados licitados, pois poderia ser 187 

solicitada adesão a ata de registro de preços da Procuradoria, 188 

para contratação de recepcionista, contínuo. Disse não saber que 189 

tipos de funções seriam necessárias. Dra. Maria Jacqueline 190 

Faustino de Souza Alves do Nascimento – Propôs a Maria Ivonete 191 

Batista Albuquerque fazer um perfil da pessoa que está 192 
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precisando no FDID, para que a partir daí, o departamento da 193 

Procuradoria visse se já teria a possibilidade de aderir à ata 194 

de registro de preços a esse processo seletivo que eles estão 195 

fazendo. Indagou à Maria Ivonete Batista Albuquerque de quanto 196 

tempo precisaria para fazer o perfil da pessoa para lhe ajudar. 197 

Por enquanto o Conselho estava falando de uma, mas de quantas 198 

precisavam? Pediu para definir a necessidade, e o Vice-199 

Presidente faria um ofício encaminhando ao Procurador-Geral de 200 

Justiça que definirá com o setor competente. Dra. Gladys Furtado 201 

Brasil – Falou que com relação ao espaço físico, achava que ele 202 

só deveria ser dimensionado a partir do momento em que fosse 203 

definida a quantidade de pessoas. Dra. Maria Jacqueline Faustino 204 

de Souza Alves do Nascimento – Disse que Maria Ivonete Batista 205 

Albuquerque em uma semana, iria encaminhar a informação 206 

solicitada ao Dr. Vicente Martins Prata Braga para que este 207 

encaminhe a demanda ao Procurador-Geral de Justiça, para que o 208 

mesmo tome uma posição tanto em relação ao corpo de pessoal, 209 

quanto ao espaço físico. Indagou se ficaria no espaço do CAOPEL, 210 

ou, então, alugaria um container; porque o Conselho precisa 211 

caminhar objetivamente nesse ponto. Dr. Vicente Martins Prata 212 

Braga – Indagou se havia ainda algum ponto a ser tratado, como 213 

não houve, encerrou a sessão agradecendo a presença dos 214 

Conselheiros.   215 

  216 

                                      217 

                    Vicente Martins Prata Braga 

                    Vice-Presidente do CEG/FDID                                

                        Conselheiro – PGE 

  

 

                 Daliene Paula da Silveira Fortuna 

                        Conselheira – SECULT 

 

 

                   Priscila Bizzaria Prata Vidal 

                        Conselheira - SEMA  

         

                      

Rimena Alves Praciano 

 Conselheira – SESA 

 

 

Raimundo Batista de Oliveira 

Conselheiro – PJMA 

 

   

Maria Jacqueline Faustino de Souza Alves do Nascimento  

    Conselheira – CAOMACE 
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 João Gualberto Feitosa Soares 

                        Conselheiro – DECON  

 

 

                        Vitor Rocha Soares 

                        Conselheiro – SEFAZ 

 

 

                  Maria do Socorro Araújo Câmara                        

                        Conselheira – SETUR  

                 

 

            Maria Elzivone de Magalhães Bezerra Costa 

                        Conselheira – CCMA 

 

 

                  Juliana Marcelino Beviláqua  

                        Conselheira - CASN                                       


